

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Samedi 4 juin 2016

« Tous à vélo ! » avec l'évènement RMN2PAM ludo cyclo-rando organisé par et pour l'Université de Lorraine

L'Université de Lorraine a proposé à ses étudiants et ses personnels de participer à sa première cyclo-rando organisée le samedi 4 juin 2016. Au départ de Metz (Ile du Saulcy) ou Nancy (Campus Lettres et Sciences Humaines), l'objectif pour les participants est de rallier Pont-à-Mousson à vélo !

Sur place, au [centre des sports Bernard Guy à Pont-à-Mousson](#), des animations sportives et ludiques seront proposées par le SUAPS (baseball, sprint, ping pong, ultimate, relaxation et récupération, slackline, etc.)

L'association [Valve](#) propose de prêter un vélo aux couleurs de l'université aux personnes ne disposant pas d'engin vélocipédique et d'assurer le "contrôle technique des machines" au départ et "l'assistance course".

Dans le cadre du partenariat entre la SNCF et l'université, la direction régionale de la SNCF se mobilise en ajoutant 2 "rames" aux 2 TER qui s'arrêtent à Pont-à-Mousson dans le créneau 16h50 - 17h10. Elles seront dédiées, dans chaque sens, à l'accueil des cyclistes et de leurs machines pour assurer le retour en fin de manifestation vers Metz et Nancy.

Informations pratiques :

- accueil à partir de 8h30
- départs prévus entre 9h30 et 10h30
- fin des festivités vers 16h30
- plus de 300 participants attendus

CONTACT PRESSE

Fanny LIENHARDT
Chargée de relations presse
06 75 04 85 65